

Título: Sewell, patrimonio de la humanidad, abrió sus puertas en el Día de los Patrimonios


Sewell, patrimonio de la humanidad, abrió sus puertas en el Día de los Patrimonios



FOTOS NICO CARRASCO

Con la presencia del ministro del Interior, Álvaro Elizalde, el sábado se desarrolló una importante jornada en Sewell, para conmemorar el Día de los Patrimonios 2025.

En el campamento minero, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, los asistentes y autoridades conocieron de su centenaria historia y el origen de la gran minería del cobre en Chile.

"Estamos en Sewell, la ciudad de las escaleras, porque la historia de Chile está íntimamente vinculada a la minería. Aprendimos respeto del esfuerzo que se ha hecho por muchas décadas para extraer el cobre, que tanto progreso ha generado para nuestro país", dijo el secretario de Estado.

En la oportunidad, junto con recorrer las instalaciones que allí se conversan, se pudo saber más respec-



to al cobre, su historia, el crecimiento de la minería en la región de O'Higgins, y también conocer sobre los habitantes que hicieron grande aquel lugar. Cabe consignar que, la jornada, culminó con una proyección de imágenes en las estructuras de Sewell, la que generó aplausos generalizados por parte de los visitantes.

